



Österreichisch - Kubanische Gesellschaft - ÖKG

Asociación de Amistad Austria - Cuba - AAAC

1040 Wien, Seisgasse 1

Tel.: 0650 346 02 43

oekg@cuba.or.at

www.cuba.or.at

Declaración de la Asociación de Amistad Austria - Cuba

Presencia militar de EE.UU. en el Caribe amenaza la región con pretextos absurdos

La Asociación de Amistad Austria - Cuba condena la presencia de las fuerzas armadas estadounidenses en el Caribe. Esta peligrosa acción constituye una agresiva demostración de poder que amenaza la soberanía y la autodeterminación de los pueblos de América Latina y el Caribe, especialmente de Venezuela. Además, este despliegue armado ignora el acuerdo de los 33 países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), que han declarado la región zona de paz.

El absurdo pretexto de EE.UU. de vincular al gobierno legítimo de Venezuela y a su presidente Nicolás Maduro Moros con organizaciones criminales dedicadas al tráfico ilegal de drogas carece de todo fundamento. La Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA) reconoce en su informe de este año que el gobierno de Venezuela no es ni autor ni partidario de las operaciones de tráfico de drogas que amenazan el territorio estadounidense. El gobierno estadounidense actúa deliberadamente en contra de la valoración de su propia agencia antidroga. Se trata de otra mentira del gobierno de EE.UU. para justificar la violencia. La doctrina Monroe de 1823 sigue siendo la base de los intentos de alcanzar la hegemonía en el continente americano.

Condenamos enérgicamente el uso de maniobras militares irregulares como pretexto para convertir las aguas del Caribe, que forman parte de la zona de paz americana, en una zona de guerra. La magnitud de la tecnología militar, con al menos tres grandes buques de desembarco y buques de transporte con más de 4000 soldados de infantería y marines, tres destructores con misiles guiados para objetivos terrestres y aéreos, aviones de reconocimiento y helicópteros y un submarino nuclear, es desproporcionada en relación con el pretexto de combatir el tráfico de drogas y la migración, ni sería adecuada para ello.

La historia nos enseña que Estados Unidos siempre ha preparado sus guerras con mentiras, insinuaciones y afirmaciones falsas, y recordamos el golfo de Tonkín o la presentación del secretario de estado Powell ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que condujo a la intervención en Irak. Además, el presidente está «dispuesto a pasar a la ofensiva como otros no lo han estado hasta ahora», anunció el actual ministro de guerra, Pete Hegseth.

El verdadero objetivo de EE.UU. es derrocar al gobierno de Venezuela, tal y como ocurrió hace exactamente 52 años en Chile, cuando el presidente socialista democráticamente elegido Salvador Allende fue derrocado y asesinado bajo la dirección del gobierno estadounidense y la CIA. Al mismo tiempo, se trata de una amenaza a todos los países de América Latina que se oponen a los intereses de Estados Unidos.

Nos solidarizamos con todas las fuerzas que desean mantener la zona de paz del Caribe.

¡Viva la zona de paz de América Latina y el Caribe!

¡Basta ya de intervenciones estadounidenses en todo el mundo!

Viena, 14/09/2025